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Menschen im Namen einer «Heilung» zu vergiften, ist für Schlangenölverkäufer
nichts Neues. Es begann in den späten 1800er Jahren, als giftige Heilmittel, die
keiner Art von Heilung ähnelten, bei ahnungslosen Menschen eingesetzt wurden
und viele ihrer Leben dadurch verloren.

Als viele gestorben sind, musste der Schlangenölverkäufer die Stadt verlassen
und viele Kilometer weit reisen, um nicht von den Einheimischen geteert und
gefiedert zu werden, und um eine neue Gruppe fügsamer Individuen für ihre
Geschäftemacherei auszubeuten.

Zum Glück für die Schlangenölverkäufer verbreiteten sich die Nachrichten ohne
die aktuelle Medientechnologie nicht so schnell und solange sie der physischen
Menge voraus waren, konnten sie weiterhin ihr tödliches Geschäft weiterführen.

Heute hat sich nicht viel geändert, da die gleichen Familien immer noch
Schlangenöl verkaufen, aber jetzt haben sie die medizinische Industrie, die
Regierung und die grossen Medien, die mit ihnen zusammenarbeiten, um ihre
Spuren zu verwischen.

Herkömmliche chemische Substanzen und Injektionen werden heute noch als
«Heilmittel» verkauft, obwohl sie keine Krankheit heilen können.

Viele Chemikalien, die einst von unseren vertrauenswürdigen Behörden
zugelassen wurden, wurden inzwischen zurückgerufen. Anstatt Menschen zu
heilen, verursachten sie unzählige Verletzte und Tote. Sie alle haben die Gebote
der Ärzte «primum non nocere, secundum cavere, tertium sanare», übersetzt
«erstens nicht schaden, zweitens vorsichtig sein, drittens heilen» vollständig
VERLETZT.

Auf einer, die durch endlose Lügen und Propaganda eine massive Psychose und
Trennung geschaffen hat, gefördert von machthungrigen, eigennützigen und
bösen Individuen… Und jetzt kontrollieren sie erfolgreich den Löwenanteil der
Bevölkerung, obwohl ihre Verbrechen offensichtlich sind. Die Injektionen sind nur
das neueste Schlangenöl mit geringer bis NULL präventiver Wirkung, aber einer
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100% igen Chance, Ihren Körper für immer zu schädigen. Nicht unbedingt sofort,
sondern Wochen und Monate später, so dass niemand mehr an das gespritze
Schlangenöl denkt. Was hat sich gegenüber früher verändert? Die
Schlangenölverkäufer wurden cleverer und noch reicher.


